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質 疑 第 24 回医療経済実態調査の報告について 

  

 

 それでは、ただいまの説明を踏まえて、ご審議いただきたいと思います。ご意見

などがありましたら、お願いいたします。長島委員、お願いいたします。 

 

 

 はい、報告をありがとうございました。そして、地域医療の確保のために日々、

ご尽力いただき、調査にご協力をいただきました対象機関の皆さま方には感謝を申

し上げます。 

 

 本日お示しいただいた調査結果については分析をした上で、後日、見解を述べさ

せていただきます。 

 

 

 

 なお１点、事務局にお願いです。「院長給与が高い」と言われておりますが、 

 

例えば、年齢階級別や最頻値などの院長給与に関するデータなどを提出していた

だけないでしょうか。私からは以上です。 
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 ありがとうございます。事務局、今、ご指摘いただいた点に関しまして何かござ

いますか。 

 

 

 はい。今、長島委員からご指摘いただいた点につきまして、 

 

実調上、年齢階級別をお出しできるかどうか、ちょっと難しいところもあろうか

と思いますが、少し工夫させていただけないかと思います。 

 

 なお、最頻値についてもお尋ねございました。 

 

 今回の実調の中で職種別給与の平均給与と中央値、資料上、出させていただいて

おります。 

 

 
 

 階級別の最頻値で仮に職種別についてお答えしますと、 

 

例えば、一般病院全体の、要は、最も階級別で多い層ということになりますが、 

 

2,000 万から 2,500 万。医師については 1,500 万から 2,000 万というのが一番多

いということになります。 
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 また、一般診療所の医療法人立で見ますと、最頻の、その階級別で見ますと、 

 

だいたい 1,000万から 1,500万ということになりまして、医師でいきますと、 

もう少し低い状況かというふうに思います。 

 

 取り急ぎのご回答としては、以上でございます。 

 

 

 ありがとうございます。長島委員、よろしいでしょうか。 

  

 

 はい。ありがとうございました。 

 

 

 ほかにコメント、林委員、よろしくお願いいたします。 

  

 

 はい、ありがとうございます。まず調査対象機関には、厳しい状況の中、ご協力

をいただき、感謝を申し上げます。 
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 加えて、事務局におかれましては膨大な資料の取りまとめ、ありがとうございま

した。 

 

 本日、公表されました詳細なデータを拝見させていただきまして、歯科医療機関

の状況を分析した上で結果をお示ししたく思っておりますが、 

  

 歯科診療所は令和３年、令和４年は新型コロナウイルス感染症の関連の補助金は、

ほとんどない中で、従来のスタンダード・プリコーションに加え、徹底した感染防

止対策を継続して行っております。 

 

 新型コロナに関する診療報酬上の特例措置もほとんどない中で、水道光熱費等の

物価高騰の影響を受けながらも、人材確保の観点から、人件費の対策についても努

力しているところでございます。 

 

 今後、調査の分析結果も踏まえて、歯科の状況につきまして資料を提出させてい

ただきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。私からは以上でご

ざいます。 

 

 

 ありがとうございます。ほかにいかがでしょうか。はい、森委員、よろしくお願

いいたします。 

 

 

 はい、ありがとうございます。調査にご協力いただきました機関に、ありがとう

ございました。また、事務局、取りまとめありがとうございました。 

 

 今日の調査結果を分析の上、後日、コメントさせていただきたいと思います。 

 

 

 ありがとうございます。ほかにいかがでしょうか。では松本委員、お願いいたし

ます。 
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 はい。まずは、（咳） すいません。 

  

 調査にご協力いただきました機関の方々、ならびに取りまとめされた事務の方々

にお礼を申し上げたいと思います。 

 

 調査結果の中身につきましては、後日、改めて議論させていただきますので、 

この場ではコメントいたしませんが、事務局に２点、要望がございます。 

 

 まず今回、「実－２－３」で補足資料が示されておりますけども、 

  

  

 

この中には、従来にはなかった推計データを、しかも、まだ終了していない今年

度分まで提出されたことで、 

 

医療経済実態調査の客観的なデータに基づく議論を歪めかねないものとして、 

強く懸念しております。 

 

 私としましては、「参考」であったとしても、こうした推計データに基づいて改定

の方向性について議論すべきではないと考えております。 
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 しかしながら、こうした資料が提出された以上は、次回の中医協で、より具体的

な推計方法や収益・費用の内訳等について詳細を明らかにしていただきたいと希望

いたします。 

 

 もう１点は、２年前にもお願いしたことですが、今後、総会において、医療経済

実態調査の結果に基づく議論を行うために、われわれとしても可能な限り詳しく分

析をしたいと考えておりますので、 

 

追加のデータ提供を依頼する場合がございますので、それについてのご協力を 

ぜひよろしくお願いいたします。私からは以上でございます。 

 

 

 ありがとうございます。今、松本委員から２点ほどご指摘がありましたが、事務

局のほう、何かございますでしょうか。 

  

http://chuikyo.news/
http://chuikyo.news/


 

 

Copyright © 2019 http://chuikyo.news   All Rights Reserved 

 

58 

 

 

 はい。ご指摘、踏まえて対応を検討させていただきたいと思います。ありがとう

ございます。 

  

 

 ほかにいかがでしょうか。 

 

 よろしいですか。はい。では、ほかにご質問もないようでしたら、本報告につい

て、この後、開催される総会にご報告したいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

 ありがとうございました。それでは、そのようにしたいと思います。 

 

 本日の議論は以上になります。次回の日程については追って事務局から連絡しま

すので、よろしくお願いいたします。 

 

 調査実施小委員会はこれにて閉会とします。どうもありがとうございました。 

 

  

 （約５分後に総会へ） 
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